

Prière aux dieux télétarques

Et les degrés sont sans doute nombreux, mais tous tendent vers le havre du Père et vers l'initiation au Père.

Puissent les dieux *télétarques*, Guides vers les biens universels, nous conduire à cette initiation, nous illuminant, non pas par des paroles, mais par des actions ;

Puissent-ils, nous ayant jugés dignes d'être remplis de la beauté intelligible sous la direction *du grand Zeus*, nous rendre parfaitement *impassibles* à *l'égard des maux* du monde du devenir, qui présentement nous baignent de toutes parts ;

Puissent-ils faire briller sur nous cette lumière, comme le fruit le plus beau de l'étude que voilà et que, à la suite du divin Platon, nous venons de transmettre *aux amoureux du spectacle de la réalité*, puisque pour convaincre ceux qui s'en détournent, rien ne peut suffire.

PROCLUS, *Théologie platonique*.

Recueilli dans *Hymnes et prières de Proclus*, traduction de Henri D. Saffrey, Arfuyen, 1994.